
公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

3 2 0

説明は分かりやすいです。

情報共有が主だったと思います。チェック項目の内容とは違いますが、対象児について有意義な話し

合いができています。

療育施設で行っている支援・援助を具体的に示して下さり、とてもわかりやすいです。

当施設での様子・支援・援助のみの情報共有にならないよ

う、訪問先での困り感や課題について、お子さんの特性や

発達段階を踏まえた助言や説明ができるよう努めていきた

いと思います。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

3 2 0

「かるみあ和合」での支援の仕方・ポイントが分かり、参考になりました。

療育施設としてと、園としてのアプローチは違う事ももふまえた視点もあり、勉強になります。

保育所等訪問支援を実施するにあたり、まずは訪問先

（園）の理念や教育・保育の方針などを伺い、園の中での

お子さんの目標設定、支援方法の検討など、先生方の意見

を聞きながら進めて参ります。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

5 0 0

いつも質問に対し、丁寧に答えてくれています。不明な点は後日電話で答えてくださいました。毎

回、丁寧に対応してくれます。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

5 0 0

集団の大きさが違い、課題の相違点がありますが、情報共有することで分かることも多く、軽減につ

ながりました。

就学に向けて連携を取りながら進めたことが、良い保護者支援につながったと思います。

子どもの状態にあわせ、今何が必要かという事を保護者にもていねいに伝えて下さるので、保護者と

の関わりの中で相互理解が高まりました。

5 事業所からの支援に満足していますか。

4 1 0

満足していますが、他の事業所との訪問支援もあるため、訪問回数は、３ヶ月に１回くらいがありが

たいです。

施設への訪問も受け入れていただきありがとうございました。

今後も訪問先の園から様々な声をいただき、訪問支援の質

を高めていきたいと思います。自由なご意見をいただける

よう、訪問先とのコミュニケーションを大切に取り組んで

まいります。

入園前に子どもの性格について教えて頂いたので対応の仕方がスムーズに出来ました。ありがとう

ございました。

訪問計画をたててくださいましたが、予定がなかなか合わず申し訳ありません。今後共よろしくお

願いします。

複数の子どもたちが、保育所等訪問支援を利用しており、園としてもとても参考になっています。

日程調整に時間がかかってしまう事が多く、御迷惑をおかけしているかと思います。今後ともよろ

しくお願いします。

保育所等訪問支援については、保護者の希望を基に、訪問頻度のご提案をさせていただいております。

しかしながら、訪問先の都合によっては日程の再調整等生じることは承知していますので、今後も必要に応じて対応させていただきます。

訪問先である園や学校のご負担をできるだけ少なく進めていけるよう、実施方法等工夫していきます。

聖隷こども発達支援センター和合

（聖隷こども発達支援センターかるみあ和合）
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